

**Artikel vom 01.05.2019**

Thema des Monats Mai 2019

## Platz für neuen Kindergarten mit Krippenplätzen im Kernort



Mit der Beseitigung eines Leerstands im Hirtengraben schafft die Marktgemeinde die Voraussetzungen für den Neubau eines Kindergartens. Auf dem Gelände eines früheren landwirtschaftlichen Anwesens, das die Marktgemeinde erwerben konnte, wird ein zweigruppiger Kindergarten mit zwei Krippengruppen entstehen. Damit werden im Küpser Kernort 24 Krippenplätze für die Kleinsten entstehen. Bisher gibt es Krippenplätze in Oberlangensstadt, Schmölz, Theisenort und Johannisthal. Auf dem jetzigen Grundstück war bisher nicht genügend Platz für eine solche Einrichtung, die von der Evangelischen Kirchengemeinde betrieben wird. Auch die Zufahrt soll verbessert werden, neue Parkplätze werden geschaffen. Der Auftrag für den Abbruch der Gebäude wurde nach entsprechender Ausschreibung der Maßnahmen bereits erteilt. Demnächst sollen erstmals die Planungen für den Neubau vorgestellt werden.